

Mensaje 469

París, 26 de marzo del 2023

Satgurú

Un shishya, un discípulo, ha relatado el profundo swadhyaya surgido mientras esperaba que lavaran su coche. Fue una verdadera alegría recibir este mensaje.

1. Conocer a un *satgurú*, el cual siembra las semillas del proceso que conduce a liberarse del dominio de las perversiones de la mente, es para el *shishya* una verdadera gracia.
2. El *rudra*, el fuego, del gurú incinera los mitos y perversiones de la conciencia divisiva —la mente-yo— del *shishya*, conservando solo sus aspectos prácticos como la memoria, el intelecto, las emociones equilibradas y un sutil ego.
3. El gurú puede compartir el proceso, pero que un *shishya* pueda compartir y permanecer en el proceso, es una gracia.
4. Depender del gurú es mente, mientras que permanecer en el proceso *shishya* es gracia.
5. Un *shishya* recorre el proceso señalado por el gurú mediante la gracia otorgada por el proceso-gurú.
6. Merecer y recibir sus bendiciones, es también la gracia del gurú para con el *shishya*.

¡Gloria al proceso gurú-*shishya*!